

70 Jahre Mitgliedschaft im DVW e.V. - Ehrung von Herrn Dr. Hans Eilfort DVW-Bezirksgruppe Rottweil (04.03.2020)

Im Jahr 1949, noch als Student, trat Herr Dr. Hans Eilfort, Jahrgang 1926, dem DVW e.V. bei. Geworben hatte damals Professor Robert Finsterwalder in seinen Vorlesungen an der Leibniz Universität Hannover.

Nach dem Studium und Referendariat in Niedersachsen zog es Herrn Dr. Eilfort nach Baden-Württemberg zur Flurbereinigungsverwaltung. In diesem Zusammenhang erhielt er die Möglichkeit als Assistent an der Universität Stuttgart zu arbeiten und letztendlich auch zu promovieren. Seine erste Stelle als Leitender Flurbereinigungsingenieur bekleidete er in Heilbronn, wo er sieben Jahre lang verschiedenste Verfahren mit Schwerpunkt Unternehmensverfahren bearbeitete. Bereits zu diesem Zeitpunkt war Herr Dr. Eilfort in bundesweiten Arbeitsgruppen tätig, um die Vorgehensweise in den verschiedenen land- und forstwirtschaftlichen Bodenordnungsverfahren weiterzuentwickeln. Im Anschluss war er als Amtsleiter in Rottweil tätig. Hier hob er das heute allseits bekannte und bewährte *Schwarzwaldverfahren* aus der Taufe. Nach kurzer Zeit bei den Oberbehörden in Stuttgart wurde er anschließend Präsident der Oberen Flurbereinigungsbehörde in Baden-Württemberg, deren Geschicke er über viele Jahre lenkte. In all der Zeit war er auch dem DVW e.V. immer gewogen und auf Landesebene präsent.

Im wohlverdienten Ruhestand hält sich Herr Dr. Eilfort weiterhin stets auf dem Laufenden über die aktuellen Belange der Flurneuordnung und Vermessung. So auch im sehr anregenden Gespräch bei der Übergabe der Ehrenurkunde für 70 Jahre Mitgliedschaft im DVW e.V. durch seine Nach-Nach-Nach-Nach-Nachfolgerin im Rottweiler Amt, Frau Silvia Helmstädter.



Amtsleiterin Silvia Helmstädter mit dem Jubilar Dr. Hans Eilfort

© Silvia Helmstädter